

## 懇談会

お忙しい中、懇談会に参加していた  
だいてありがとうございます。

1年生も3学期を残すだけにな  
りました。2年生目前に基本的な生活  
態度、学習態度をもう一度見直  
す有意義な機会にしたいと思って  
おります。



## 生活面

1年生は基本的にはおうちでの生活リズム  
が確立されているので遅刻は少ないです。

学校での勉強は基本的な生活がきちんとで  
きていることが一番大切です。

睡眠時間が十分取  
れている。食事がき  
ちんととれている  
ことが集中力を高  
めるためにはたい  
せつな要因です。



## 学校生活面

- 以前の学年だよりもお伝えしたように  
毎日の授業での課題をきちんとこなすこ  
とが大切です。各教科でその課題がで  
きているかどうかを確認するのが、プリ  
ントをファイルに綴っているか、ノート  
に貼っているかです。学期末に点検して  
います。

ノートに板書をして書いているかは  
授業を聞いているかのバロメーターです。  
ぜひ、おうちで点検してみてください。



- 学校に教科  
書やノートを置  
いておくの基本  
的にはだめです。  
理由は家庭学習  
ができないから

# Never Give Up

大阪市立築港中学校

1年  
学年だより



No.32  
懇談資料

です。



資料集やリコーダー、  
4教科の教科書や道具  
はロッカーに置いて  
もかまいません。

## 学校コミュニケーション面

学校での友達どう  
しのコミュニケーションは社会性の一つの原型です。

こういえば相手がどう思うかという想像力  
が必要になります。相手の立場に立てるかど  
うかがカギです。

冬休みは家族でのゆっくりしたコミュニケーションのいい機会です。学校の授業、クラ  
ブのこと、友達のこと色々話を聞いてあげて  
ください。

そしてどんな言葉を返せば気持ちよく会話  
が進むかを親子で話し合ってみてください。



年が変わるこの時期は自分の生活の仕方  
を振り返るいいチャンスです。

新たな気持ちで新年を迎えられるよう  
にがんばりましょう。

# 将来にわたって通用する学力を身につけるには、、、、。

学期末懇談といえばどうしてもテストの点数ばかりが目についてしまいかがちです。でも、学ぶということは中学生の時だけではなく将来、仕事についてからもスキルアップを図るなど「学ぶ姿勢」というのは必要になってきます。

中学校では下図のように繰り返すことでしっかりと基礎となる学力が定着するように取り組ませています。

